

Educación Continua

Nuestra Casa de Estudios, con la colaboración de la Sociedad de Medicina Veterinaria y de los profesionales de reconocida trayectoria, ha iniciado un programa de EDUCACION CONTINUA.

La idea básica es que los estudios curriculares de grado, deben considerarse una primera etapa, en donde el joven estudiante universitario no se desgaste en demasiados años, creyendo que con la obtención de su título ha terminado su educación. Posteriormente le espera -dados los rápidos avances de los conocimientos- seguir ampliando y adaptando su saber a las actuales realidades en que vive, con el mismo interés o si se quiere responsabilidad, con que se educó para graduarse.

Comencemos por destacar una condición muy especial: para proyectarse profesionalmente es menester perfeccionarse científicamente. Lo entendemos como imprescindible para lograr nuestra máxima expresión como veterinarios, estando en condiciones de aportar lo mejor frente a cada momento de la situación nacional.

La profesión veterinaria ofrece uno de los espectros más grandes de servicios a nuestra sociedad; desde la salud humana a la animal, desde los grandes mamíferos a las aves, desde la nutrición a la producción animal, desde los grandes mamíferos a las aves, desde la tecnología a la higiene alimentaria, desde un escenario urbano a uno rural. Consecuentemente debemos estar preparados en algunas áreas, ya que se hace imposible dominar todas, de forma de resolver con solvencia las diferentes situaciones que se presenten.

Cada rama de las ciencias veterinarias está interrelacionada con las otras y de ello debemos estar convencidos de forma que cada uno necesite de otros para lograr un buen resultado, obteniendo una "formación total" entre distintos colegas que se han especializado en diversos campos.

Nos encontramos en un mundo en desarrollo, lo que se debe tener en cuenta en la visión que

tengamos para nuestro futuro, por el costo que genera una puesta al día en la enseñanza, por los cambios que muchas veces no comprenden, ni los que enseñan ni los que los reciben, por la condición del mismo medio donde debemos realizar nuestra actividad, donde se hace difícil modificar técnicas que se han llevado a la práctica durante años.

Los cursos de postgrado, marcan un comienzo de las actividades de EDUCACION CONTINUA para cuyo éxito todos deberemos aportar el mayor esfuerzo en el rol que toque cumplir, logrando lo mejor para la profesión y para nuestro país. Es evidente que existen diversos niveles entre los colegas y si bien en principio los cursos se orientan hacia los más jóvenes, consideramos necesaria la participación de la profesión con más años de actuación, pues sus aportes y experiencias serán de suma importancia.

Asimismo, nuestra revista "VETERINARIA", ha destinado un espacio especial para la edición permanente de temas específicos, con carácter de revisión, adecuada a nuestras realidades.

Es necesario pedir a todos, el esfuerzo de participar de manera de actualizar el conocimiento, lo que redundará en la eficacia de la labor profesional y un alto grado de reconocimiento y respeto por parte de la sociedad.

Merece destacarse la actitud asumida por la Facultad de Veterinaria, apoyada en la resolución del Consejo Directivo Central de la Universidad de otorgar un incentivo económico a los disertantes.

Creemos que la mayoría de nosotros alienta una necesidad, la de proporcionar lo que sabemos a los que van juntos en nuestro camino, entendemos así nuestra obligación como gremio al servicio de la Profesión y de la Sociedad en que actúa.

Dr. Luis Queirolo
Delegado por SMVU en
Programa de Educación Continua